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APPEL POUR SOUMISSION DE MANUSCRITS

Un numero special de la Revue canadienne du vieillissement, a paraitre au
printemps 1988, portera sur:

"La recherche gerontologique d'expression fran^aise au Canada"

Ce numero contiendra deux types d'articles: 1) des bilans d'activites dans les
differents domaines disciplinaires de la gerontologie et 2) des articles originaux
qui rapportent des resultats de recherche nouveaux.

Vous pouvez soumettre a Tun ou l'autre des deux responsables de ce numero
vos articles scientiflques. Tous les manuscrits seront soumis a la procedure
habituelle de revision de la Revue. La date limite pour la soumission des manus-
crits est le ler decembre 1987.

Responsables:

Louise Plouffe Francois Beland
Departement de sciences humaines GRIS
Universite du Quebec a Hull Universite de Montreal
C.P. 1250, Succ. B C.P. 6128, Succ. A
Hull, Quebec J8X 3X7 Montreal, Quebec H3C 3J7
(819) 595-2268 (514) 343-6185

CALL FOR PAPERS

A special edition of the Canadian Journal of Aging, to be published in the
Spring of 1988, will be on:

"Francophone Research in Gerontology in Canada"

This issue will feature two types of articles: 1) reports of activities in the dif-
ferent disciplinary domains of gerontology, and 2) original articles which
report results of new research.

Papers may be submitted to either of the two co-editors for this issue listed
below. All manuscripts will undergo the customary review process for the
Canadian Journal on Aging. Manuscripts should be submitted no later than
December 1, 1987.

Editors for special issue:

Louise Plouffe Frangois Beland
Departement de sciences humaines GRIS
Universite du Quebec a Hull Universite de Montreal
C.P. 1250, Succ. B C.P. 6128, Succ. A
Hull, Quebec J8X 3X7 Montreal, Quebec H3C 3J7
(819) 595-2268 (514) 343-6185
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